



真冬の冷たい風にも負けず、元気に登園してくる子どもたちの明るい笑い声が響いています。先日は雪遊びに大喜びして、寒さも忘れて遊びました。

今は生活発表会に向けて、毎日練習に励んでいます。ご家庭でも、生活リズムや健康管理には十分に気を付けていただき、生活発表会当日はみんな揃って元気に発表できることを楽しみにしています。



生活発表会に向けて

カスタネット・鈴・タンブリンを使って楽器遊びをします。

それぞれの楽器を触ったり鳴らしたりして、自分のやりたい楽器を決めました。「私、カスタネットがいい」「私はタンブリン」などと思いに決めた楽器を嬉しそうに手にしていました。少しずつリズムに合わせて叩けるようになり、楽しんで取り組んでいます。

生活発表会当日は、子どもたちと一緒に心をひとつにしてがんばりたいと思います。



転がしドッジボール楽しかった！

体操教室で転がしドッジボールを教えてもらいました。

ゲームのルールも理解して、転がってくるボールに当たらないようにコートの中を逃げ回っていました。体操教室後は「先生～転がしドッジボール楽しかった～」と声を揃えて言っていました。

毎月、体操教室をととても楽しみにしています。



エピソード記録



生活発表会の練習をしようと子どもたちに声かけをしたときの一幕です。

保育教諭 : 「発表会の練習するよ。並んで」

子どもたち : 「は～い！」

Aちゃん : 「Bちゃん、ここやで」

Cちゃん : 「並んだら静かにするんやで」
「前向いて並ぶんやって」

毎日、練習しているので並び順番を覚えていて保育教諭の声かけで並べるようになっていきます。Aちゃんは自分やお友だちの並び場所や順番を覚えていて、しっかり伝えることができ、Cちゃんは並んだらどうするとよいかを伝えることができます。子どもたち同士で教えたり伝えたりしながら、一人ひとりが「今は何をするか」「どうしたらよいか」などを考え、意識をもって行動できるように見守っていきます。

2月の予定

- 2日(木) 豆まき
- 6日(月) こあら組クッキング
- 7日(火) 体操教室
- 10日(金) 発表会リハーサル
- 18日(土) 生活発表会
- 20日(月) 身体測定
- 28日(火) お誕生会



お知らせ

- ・6日(月)にクッキングをします。エプロン・三角巾・マスクの用意をお願いします。
(2月2日(木)までに名前の記入をして持って来て下さい。)
- ・7日(火)は体操教室があります。体操服を着てきてください。